THINGS 361 - Deutsch, English und Audio

Im Beatles Museum erhältlich:

Nur im Beatles Museum erhältlich: THINGS 362 - Deutsch, English und Audio







Abbildungen von links: THINGS 361 DEUTSCH / THINGS 361 AUDIO für M.B.M.s / THINGS AUDIO / THINGS 361 ENGLISH

BEATLES-Magazin *THINGS 362 DEUTSCH*. **4,00 €inkl. Versand**

Herausgeber: Beatles Museum, Deutschland. 1617-8114.

Heft, A5-Format, 40 Seiten; viele Farb- und Schwarzweiß-Fotos; deutschsprachig.

Schwerpunkthemen (mindestens eine Seite): NEWS & DIES & DAS - bald in THINGS: Wichtige Ereignisse und Veröffentlichungen vorab in Kürze. /// MANY YEARS AGO: Vorspieltermin und Probeaufnahmen der BEATLES bei Decca Records. / JOHN LENNON und YOKO ONO besuchen Gerichtsverhandlung. PAUL McCARTNEY in Radioshow "Desert Island Discs". / GARY WRIGHT und GEORGE HARRISON gemeinsam im Studio für Gesangsaufnahmen. / GEORGE HARRISONs My Sweet Lord-Versionen von 1970 und 2000 auf Single-CD. / PAUL McCARTNEY präsentiert Journalisten sein Album KISSES ON THE BOTTOM. /// NEWS & DIES & DAS: JOHN LENNON - UN-Gedenkbriefmarken. / Film MAGIC CHRISTIAN mit RINGO STARR erneut auf DVD und Blu-ray. / PAUL McCARTNEY besucht Robin Hood Gala in New York. / RINGO STARRs Promoclip Rock Around The Clock. / Zwei handschriftliche BEATLES-Setlists werden versteigert.

Kompletter Inhalt:

Coverfoto: Die BEATLES am Samstag 17. Dezember 1961 im Fotostudio von Albert Marrion in Wallasey bei Liverpool - etwa zwei Wochen vor ihrem Vorspieltermin bei Decca Records in London.

NEWS & DIES & DAS - bald in THINGS: Wichtige Ereignisse und Veröffentlichungen vorab in Kürze.

Seite halb Vier: RONNIE SPECTOR gestorben.

Impressum: Infos zum Beatles Museum und zu THINGS.

Hallo M.B.M., Zeit vergeht und wird erneuert.

Bericht von Andreas Müller, M.B.M.: IT WAS 60 YEARS AGO - Januar 1962: Vorspieltermin und Probeaufnahmen der BEATLES bei Decca Records: Einführung / BRIAN EPSTEIN und die BEATLES lernen sich kennen / BRIAN EPSTEIN bei EMI und Decca in London / BRIAN EPSTEIN wird Manager der BEATLES EMI oder Decca? / Vorspielen bei Decca. / Absage von Decca / Inoffizielle und offizielle Veröffentlichungen der Decca-Aufnahmen.

IT WAS 50 YEARS AGO - Januar 1972: JOHN LENNON und YOKO ONO besuchen Gerichtsverhandlung.

IT WAS 40 YEARS AGO - Januar 1982: PAUL McCARTNEY in Radioshow "Desert Island Discs".

IT WAS 30 YEARS AGO - ca. Januar 1992: GARY WRIGHT und GEORGE HARRISON gemeinsam im Studio für Gesangsaufnahmen.

IT WAS 20 YEARS AGO - Januar 2002: GEORGE HARRISONs My Sweet Lord-Versionen von 1970 und 2000 auf Single-CD.

IT WAS 10 YEARS AGO - Januar 2012: PAUL McCARTNEY präsentiert Journalisten sein Album KISSES ON THE BOTTOM.

NEWS & DIES & DAS: JOHN LENNON - UN-Gedenkbriefmarken. / Film MAGIC CHRISTIAN mit RINGO STARR erneut auf DVD und Blu-ray. / PAUL McCARTNEY besucht Robin Hood Gala in New York. / Bericht von Stefan Fritzsche, M.B.M.: RINGO STARRs Promoclip Rock Around The Clock. / Zwei handschriftliche BEATLES-Setlists werden versteigert, inkl. Info uber die Auftritte der BEATLES Mitte 1960 in Wallasey und am Mi. 17. April 1963 in Luton.

CD *THINGS 362 AUDIO* für M.B.M.s. 2,50 € Herausgeber: Beatles Museum, Deutschland. /// CD / Dauer: etwa 80 Minuten / deutschsprachig.

CD *THINGS 362 AUDIO*. **4,50 €**Herausgeber: Beatles Museum, Deutschland. /// CD / Dauer: etwa 80 Minuten / deutschsprachig.

Schwerpunktthemen (mindestens eine Seite im Magazin): NEWS & DIES & DAS - bald in THINGS: Wichtige Ereignisse und Veröffentlichungen vorab in Kürze. MANY YEARS AGO: Vorspieltermin und Probeaufnahmen der BEATLES bei Decca Records. / JOHN LENNON und YOKO ONO besuchen Gerichtsverhandlung. / PAUL McCARTNEY in Radioshow "Desert Island Discs". / GARY WRIGHT und GEORGE HARRISON gemeinsam im Studio für Gesangsaufnahmen. / GEORGE HARRISONs My Sweet Lord-Versionen von 1970 und 2000 auf Single-CD. / PAUL McCARTNEY präsentiert Journalisten sein Album KISSES ON THE BOTTOM. /// NEWS & DIES & DAS: JOHN LENNON - UN-Gedenkbriefmarken. / Film MAGIC CHRISTIAN mit RINGO STARR erneut auf DVD und Blu-ray. / PAUL McCARTNEY besucht Robin Hood Gala in New York. / RINGO STARRs Promoclip Rock Around The Clock. / Zwei handschriftliche BEATLES-Setlists werden versteigert.

THINGS - die Audioversion wird persönlich vorgelesen und beinhaltet auch zusätzliche Informationen und Erläuterungen zu Fotos.

PS: Wenn Du regelmäßig THINGS - die Audioversion haben möchtest, schreibe uns bitte: BeatlesMuseum@t-online.de

BEATLES magazine THINGS 362 ENGLISH

4,50 €within Germany incl. shipping / **5,00** abroad incl. shipping

Publisher: Beatles Museum, Germany.

Magazine, size A5, 40 pages; many coulour and black/white photos; written in English.

Main topics (at least one page): NEWS & THIS & THAT - soon in THINGS: Important events and publications in advance in brief. /// MANY YEARS AGO: Audition and test recordings of the BEATLES at Decca Records. / JOHN LENNON and YOKO ONO attend court hearing. / PAUL McCARTNEY on radio show "Desert Island Discs". / GARY WRIGHT and GEORGE HARRISON together in the studio for vocal recordings. / GEORGE HARRISON's My Sweet Lord versions from 1970 and 2000 on single CD. / PAUL McCARTNEY presents his album KISSES ON THE BOTTOM to journalists. /// NEWS & THIS & THAT: JOHN LENNON - UN commemorative stamps. / Film MAGIC CHRISTIAN with RINGO STARR again on DVD and Blu-ray. / PAUL McCARTNEY attends Robin Hood Gala in New York. / RINGO STARR's promo clip Rock Around The Clock. / Two handwritten BEATLES setlists on auction.

Complete content:

Cover photo: THE BEATLES on Saturday 17th December 1961 at the photo studio of Albert Marrion in Wallasey near Liverpool - about two weeks before her audition date at Decca Records in London.

NEWS & THIS & THAT - soon in THINGS: Important events and releases in advance in brief.

Page half past tree: RONNIE SPECTOR died.

Imprint: Info about Beatles Museum and THINGS.

Hallo M.B.M., times passes and renewed.

Report by Andreas Müller, M.B.M.: IT WAS 60 YEARS AGO - January 1962: Audition and test recordings of the BEATLES at Decca Records: Introduction / BRIAN EPSTEIN and the BEATLES get to know each other / BRIAN EPSTEIN at EMI and Decca in London / BRIAN EPSTEIN becomes manager of the BEATLES / EMI or Decca / Audition for Decca / Cancellation by Decca / Unofficial and official releases of Decca recordings.

IT WAS 50 YEARS AGO - January 1972: JOHN LENNON and YOKO ONO attend court hearing.

IT WAS 40 YEARS AGO - January 1982: PAUL McCARTNEY on radio show "Desert Island Discs".

IT WAS 30 YEARS AGO - appox. January 1992: GARY WRIGHT and GEORGE HARRISON together in the studio for vocal recordings.

IT WAS 20 YEARS AGO - January 2002: GEORGE HARRISON's My Sweet Lord versions from 1970 and 2000 on single CD.

IT WAS 10 YEARS AGO - January 2012: PAUL McCARTNEY presents his album KISSES ON THE BOTTOM to journalists.

NEWS & THIS & THAT: JOHN LENNON - UN commemorative stamps. / Film MAGIC CHRISTIAN with RINGO STARR again on DVD and Blu-ray. / PAUL McCARTNEY attends Robin Hood Gala in New York. / Report by Stefan Fritzsche, M.B.M.: RINGO STARR's promo clip Rock Around The Clock. / Two handwritten BEATLES setlists on auction, with info about the BEATLES' performances in Wallasey in mid-1960 and in Luton on Wed 17 Apr 1963.

Viele Grüße sendet Dir das Team vom Beatles Museum Stefan, Martin, Daniel und Katharina

Im Beatles Museum gilt derzeit die "2G-Regel" (Museum, Shop, Café):

ohne Voranmeldung, jedoch mit Nachweis im Rahmen der "2G-Regel": genesen / geimpft / plus Maskenpflicht im Innenbereich (gilt nicht am Tisch im Café).

Öffnungszeiten (nach wie vor): Dienstag bis Sonntag, jeweils 10 bis 18 Uhr. Herzlich willkommen!!!

Bestellungen auch telefonisch möglich: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: 0345-290 390 0

Innerhalb Deutschland: Bei Bestellwert unter 50 € Versandanteil für Briefe; für Inland-Pakete maximal 5,00 € / Ab Bestellwert 50 € innerhalb Deutschland portofrei.

Ins Ausland: Versandanteil für Briefe und Pakete: bitte erfragen.

Alle Angebote freibleibend, so lange der Vorrat reicht. Fehler vorbehalten.

Die InfoMails archivieren wir auf unserer Internetseite (deshalb tauchen schon mal nicht mehr lieferbare Produkte in Internet auf).

Umsatzsteuer-Identifikationsnummer gemäß Paragraf 27 a Umsatzsteuergesetz: DE 308 314 130

4. Februar - IT WAS MANY YEARS AGO TODAY

... und im BEATLES-Magazin THINGS regelmäßig 50/40/30/20/10 YEARS AGO und die NEWS

Ergänzungen und Korrekturen sind willkommen! #BeatlesMuseum /// www.Facebook.com/BeatlesMuseumInHalle

Mittwoch 4. Februar 1959: BUDDY HOLLY (Idol von JOHN LENNON und PAUL McCARTNEY) stirbt bei Flugzeugabsturz.

Dienstag 4. Februar 1964: THE BEATLES: Ende des Engagements im Olympia, Paris (hatte Samstag 18. Januar 1964 begonnen).

Sonntag 4. Februar 1968: THE BEATLES: Aufnahme von Across The Universe.

Dienstag 4. Februar 1969: GEORGE HARRISON trifft MAHARISHI MAHESH YOGI in London.

Dienstag 4. Februar 1969: **PAUL McCARTNEY** ernennt im Namen der **BEATLES** von London aus New Yorker Anwaltsfirma **EASTMAN & EASTMAN** zum kommissarischen Geschäftsführer von **APPLE**.

Sonntag 4. Februar 1973: Englische Zeitschrift "Sunday Times": BEATLES kein Interesse, CAVERN CLUB zu retten.

Freitag 4. Februar 1977: PAUL McCARTNEY: Vinyl-Single MAYBE I'M AMAZED in Großbritannien.

Freitag 4. Februar 1977: ROY HARPER: Vinyl-Single ONE OF THOSE DAYS IN ENGLAND (mit PAUL McCARTNEY) in Großbritannien.

Montag 4. Februar 1978: JOHN LENNON und YOKO ONO investieren über 178.000 US-Dollar für Immobilien.

Montag 4. Februar 2008: Luft- und Raumfahrtbehörde NASA (USA) erklärt den Tag zum "Across The Univers Day" und strahlt, 40 Jahre nachdem die Beatles den Song im Studio aufgenommen haben, die Aufnahme ins Weltall

Beatles Museum / Alter Markt 12 / D-06108 Halle (Saale)

Öffnungs- und Telefonzeiten: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: 0345-290 390 0

 $E-Mail: Beatles Museum @t-online.de \ / \ Internet: \\ \underline{www.Beatles Museum.net} \ / \ Facebook: Beatles Museum \\$

THINGS - es gibt von jeder Ausgabe ein deutschsprachiges und ein englischsprachiges Magazin

Für jeden Monat ein oder zwei Hefte / A5 groß / mindestens 40 Farbseiten / Kein Abo, denn Verlängerung erst nach Absprache.

BEATLES-Magazin **THINGS DEUTSCH** (inklusive Versandkosten):

5 Ausgaben: 20,00 €/ 10 Ausgaben: 40,00 €/ 20 Ausgaben: 75,00 €/ 30 Ausgaben: 105,00 €/ 50 Ausgaben: 165,00 €

THINGS zum Kennenlernen bitte anklicken → THINGS INFO

BEATLES magazine **THINGS** ENGLISH within Germany (including shipping):

5 issues: 22,50 €/ 10 issues: 45,00 €/ 20 issues: 88,00 €/ 30 issues: 135,00 €/ 50 issues: 225,00 €

BEATLES magazine **THINGS** ENGLISH in all other countries (including shipping):

5 issues: 25,00 €/ **10** issues: 50,00 €/ **20** issues: 98,00 € / **30** issues: 145,00 € / **50** issues: 240,00 €

Link: Inhaltsverzeichnisse für alle THINGS DEUTSCH und THINGS ENGLISH

Dann auf "okay" klicken, um das pdf-Dokument zu öffnen.

Dann die Tasten "Strg" und "F" gleichzeitig drücken,

dann erscheint Suchfeld um den den Suchbegriff einzugeben.

PS: Du kannst THINGS DEUTSCH und/oder THINGS ENGLISH (jeweils ohne Verlängerung) auch verschenken.

Dann ist jedes THINGS-Heft so etwas wie ein Gruß von Dir.
